

El ICG Força Lleida gestiona tener un equipo vinculado en la próxima Liga EBA

El ICG Força Lleida está gestionando la posibilidad de tener un equipo vinculado en la Liga EBA de la próxima temporada. La intención de la entidad es contar con una segunda formación que permita foguear a los jugadores que suben de la cantera y refuercen los entrenamientos, y par-

tidos si es necesario, del primer equipo.

El proyecto de unión con el CB Pardinyes planteaba precisamente esta posibilidad al aglutinar a los dos primeros equipos en la LEB Oro y permutar la plaza en Plata del Pardinyes con una de Liga EBA, pero de momento no



FOTO: F. L. / El club presentó ayer su proyecto a la sociedad leridana

se ha alcanzado ningún acuerdo. Otras opciones pasarían por negociar con Alpicat o Mollerussa.

Por otra parte, el club presentó ayer su nuevo proyecto para la temporada 2021/22 ante un nutrido grupo de representantes del tejido económico, social y político de la ciudad. Cerca de ochenta asistentes, entre los que había un importante número de empresarios de diversos sectores, así como representantes de las principales instituciones de Lleida y de diferentes partidos políticos asistieron a la velada.